
CA du 14 octobre 2014

Présent: Lionel, Jacques, Patrick, Guillaume, Laurence, Dumé

Bilan atelier (Lionel)

Reprise depuis le 01/10. le mercredi après-midi de 14h à 17h (peut déborder à 19h si les bénévoles 
sont disponibles). L’atelier sera fermé pour les vacances de la Toussaint.

Bénévoles: Lionel et Z. Alain en remplacement éventuel.

Actuellement ils sont souvent débordés.

Laurence demande plus de rigueur dans le remplissage des feuilles d’activité et rentrée de 
trésorerie.

Une trentaine de vélos ont été donnés à l’association “Per A  Pace”, en partance pour la Serbie. Ils 
doivent être donnés à une association jumelle de Velocità qui marche fort là-bas.

Lionel et Alain et Z proposent  maintenir le parc à 10 vélos pas plus, car sinon l’atelier sature. Ils 
désireraient se concentrer sur la mise à disposition, et limiter la vente. Laurence rappelle que la 
vente de vélos permet significativement de régler le loyer.

Le problème:  On manque cruellement de bénévoles pour faire tourner l’atelier. Cette année, 
l’atelier a fonctionné de façon caotique en mai-juin, car Lionel était parti pour sa saison.

Alain ne souhaiter pas renouveler le créneau du mardi soir car peu de visites et il est moins 
disponible. Alain est d’accord pour assurer le remplacement ou pour prêter main forte 
les mercredi après-midi.

Guillaume suggère qu’un bénévole supplémentaire vienne assurer l'accueil et les papiers.

Conclusion

ll est décidé de rédiger un communiqué de presse pour appel à bénévoles pour animer l’atelier 
(technicien ou non). Guillaume s’en charge.

Le site va être mis à jour (horaires atelier etc…)

Mouvement “LIGNE20140920”

Laurence fait un résumé de la ligne no 2. une information sera transmise aux adhérents (par le biais 
du site+mail aux adhérents).  Velocita soutient sa démarche.

L’adresse du blog: http://ligne20140920.wordpress.com/

Information de Dumé: Le retour de la bicyclette de Frédéric Heran. Passionant. Conclusion: Pour 
développer l’usage du vélo pas d’alternative:  IL FAUT DIMINUER LE NOMBRE DE 
VOITURES DANS LA VILLE.

Relations avec SCOPA

•Alain ressent une certaine “tension” de la part de Scopa.
•Il y a le problème des gens qui viennent en dehors des horaires d’ouverture de 
l’atelier, à qui on prête ou vend un vélo.
•On a sollicité Cécile, voici son bilan:

•il arrive souvent que des gens passent, et qu’on ne sait pas quoi leur dire
•Pour l’espace velocita, ça va. surtout depuis qu’on a fait le vide de 30 vélos
•Je reconnais qu’on profite de temps en temps de l’outillage de l’atelier.  Le 
souci (et pour tous les ateliers), est surtout que les gens ont tendance à 
emprunter les outils et oublier de les ranger.

http://www.google.com/url?q=http%3A%2F%2Fligne20140920.wordpress.com%2F&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNEldO9_h2O5yWmfM2y4eCWWEUiKOA


•Il y avait aussi le problème de “trop de vélos”, qui a été réglé par le don à Per a 
Pace.  Lionel fait remarquer qu’il y a plusieurs vélos qui appartiennent aux 
permanents de Scopa et participent à l’image de sur-remplissage.

conclusion:

•Il faut refaire un panneau d’information plus voyant pour remplacer l’ancien 
(==> Jacques)
•On va faire une fiche “contacts et horaires” sur l’armoire du bureau pour 
qu’ils puissent transmettre l’info. (==> Patrick)
•on va faire un courrier au CA de Scopa pur rappeler que le matériel (vélos, 
pièces, outils) sont la propriété de l’association. Les seules personnes 
autorisées à gérer ce matériel sont les techniciens bénévoles de Volocita (==> 
Laurence)

Courrier au maire

Chantier initié cet été par Patrick. En  stand by.

Dossier de subvention

Patrick doit le finaliser pour toucher les  500€.

Renouvellement de l’adhésion FUB

on renouvelle

Renouvellement de la convention SCOPA

A faire (=> laurence)

Asso en sommeil?

l’atelier est reparti pour 1 aprèm/semaine, BRAVO LIONEL!

Clap clap clap clap clap clap clap clap

---------------- STANDING OVATION ------------------

Clap clap clap clap clap clap clap clap
une petite dynamique avec le projet LIGNE20140920

les anciens du CA tiennent le coup

on attend toujours la relève!!!

Prochain CA : mardi 2 décembre à midi au bureau derrière l’atelier (penser à réserver 
scopa!)

Fin du CA: 13h30.


